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am :   21.05.21       von :       19:00 Uhr    bis :  21:05    Uhr 
 

in der Stadthalle Osterode am Harz 
 
Anwesende: siehe beiliegende Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnungspunkte: 
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Genehmigung der Niederschrift der Versammlung vom 10.02.2020 
3. Grußworte 
4. Mitteilungen und Bericht des Ortsbrandmeisters  
5. Kassenbericht  
6. Bericht eines Kassenprüfers und Entlastung des Ortskommandos 
7. Wahlen 
a) Kassenprüfer:in 
b) Jugendfeuerwehrwart:in und Stellvertreter:in 
c) 2 Gruppenführer:in 
d) Zeugwart:in 
e) Sicherheitsbeauftragt:e 
f) Gerätewart:in 
8. Verleihungen von Dienstgraden und Beförderungen 
9. Verschiedenes 
10. Schlußwort 

 
1. Jörg Fedder begrüßt die anwesenden Kamerad:innen und stellt die Beschlußfähigkeit 

fest. Es sind 55 von 79 wahlberechtigen Kameraden anwesend, dazu kommen noch 
11 Kameraden der Altersabteilung. 
 
Jörg Fedder begrüßt  den Bürgermeistern Herrn Jens Augat, Ortsbürgermeister Hans-
Jürgen Kohlstedt, Abschnittsleiter des LK Gö Herrn Christian Wille, Stadtbrandmeister 
Lars Kreiter, 2. Vorsitzenden des Kreisfeuerwehrverbandes Herrn Markus Herzberg, 
Ehrenortsbrandmeister Ullrich Fedder, die „alten Kameraden“ die als Gäste der 
Versammlung von der Empore beiwohnen. 
 
Zur Ehrung der im vergangenem Jahr verstorbenen Kameraden bittet Jörg Fedder die 
Anwesenden sich von ihren Plätzen für eine Gedenkminute zu erheben.  
 

2. Die Niederschrift der Versammlung vom 10.02.2020 war für alle zur Einsicht auf der 
Homepage hinterlegt. Die Niederschrift wurde von den Versammelten genehmigt.  



 

 

 
2 

 

3. Hans-Jürgen Kohlstedt, bedankt sich für die Einladung und überbringt die Grüße des 
gesamten Ortsrates. Er beschreibt die Verletzlichkeit die uns allen durch die 
Coronapandemie bewusst geworden und wie wichtig der Erhalt aller wichtigen 
Funktionen, wie eben auch die Feuerwehr in diesen Zeiten sind. Hans Jürgen 
Kohlstedt ist aber auch bewusst wie wichtig kleine Rituale wie auch diese 
Versammlung für die Feuerwehren sind. Die Online Dienste der Feuerwehr Lasfelde 
haben ihn sehr beeindruckt und auch die Durchführung der Dienste mit all den 
Hygieneauflagen. Dem Musikzug sind leider auf Grund der Bestimmungen noch keine 
Dienstabende möglich und auch die Kinder leiden besonders unter den vielen 
Auflagen. So musste die Jubiläumsfeier der Jugendfeuerwehr leider abgesagt 
werden, Jürgen Kohlstedt hofft darauf dass diese ganz bald nachgeholt werden kann. 
Sein besonderer Dank gilt der Jugendfeuerwehr für die wunderbare „Osteraktion“ 
und der Feuerwehr dankt er für den großartigen Einsatz und die stetige 
Unterstützung. Er wünscht wenig Einsätze und dass alle immer gesund von den 
Einsätzen zurückkehren. 
 
Jens Augat begrüßt die Anwesenden und überbringt Worte des Dankes an die 
Feuerwehr.  Er erinnert sich noch gut an die letzte Versammlung die direkt nach der 
Fahrzeugeinweihung stattgefunden hat, er freut sich wieder mit und vor Menschen 
sprechen zu können und sein Dank gilt auch dem Team der Stadthalle.  
Jens Augat drückt seine Anerkennung und Respekt für die disziplinierte Durchführung 
der Dienste unter den Coronabedingungen aus. Auch die Durchführung und die 
Nutzung des Impfangebotes für die Covid Impfung hat ihn sehr beeindruckt, er 
spricht allen seinen Dank aus besonders den Durchführenden.  
Der Dank des Rates der Stadt Osterode gilt auch allen 11 Feuerwehren für die 
Einsatzbereitschaft, diese sei unheimlich wichtig für die Bürger der Stadt Osterode 
aus diesem Grund wurden die Mittel für die Feuerwehren wurde nicht gekürzt 
sondern deutlich erhöht. Sein Dank geht auch an Christian Wille für seine Arbeit und 
nun freue er sich auf die Zusammenarbeit mit Lars Kreiter.  
Die Nachnutzung der FTZ ist ein Thema das in naher Zukunft mit dem 
Stadtbrandmeister und auch Jörg Fedder besprochen werden soll.  
Zum Abschluß möchte er sich bei allen Kameraden und auch ihren Familien bedanken 
und wünscht wenig Einsätze für das anstehende Jahr und dass alle Kameraden 
gesund bleiben und weiterhin gut durch die Pandemie kommen.  
 
Christian Wille bedankt sich für die Einladung und begrüßt alle Anwesenden. Er freut 
sich dass wieder ein wenig Normalität einzieht und auch wieder eine solche 
Versammlung möglich macht. Christian Wille berichtet von den Veränderungen in 
der Kreisbereitschaft des LK Göttingen und gibt die aktuellen Mitgliederbestände und 
Einsatztaktik des vergangenen Jahres. Desweiteren berichtet er kurz über den 
geplanten Neubau der FTZ in Ebergötzen und würde es begrüßen wenn die FTZ in 
Osterode eine Nachnutzung erfährt. Die Fahrzeuge der Kreisbereitschaft sollen 
weiterhin zentral stationiert bleiben. In den einzelnen Einheiten der Kreisbereitschaft 
wird es Veränderungen geben, so wird z.B. die Logistikkomponente die durch viele 
Kameraden der Lasfelder Wehr besetzt wird zukünftig mit einer Einheit aus Harste 
zusammenarbeiten. Leider ist der Lehrgangsbetrieb an der NABK Celle immer noch 
massiv eingeschränkt da der Nds. Krisenstab dort stationiert ist. 
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Christian Wille bedankt sich bei allen Kameraden für das „Durchhaltevermögen“  und 
wünscht der Versammlung einen harmonischen Verlauf.  
 
Lars Kreiter begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für die Möglichkeit seine 
Premiere auf einer solch „großen“ Bühne geben zu dürfen. Der Jahresbericht des 
Stadtbrandmeisters ist online einzusehen.  
 

4. Der Jahresbericht des Ortsbrandmeisters wurde vorher bereits schriftlich an die 
Kameraden ausgegeben (online), darum gibt es an diesem Versammlungstag eine 
kurze visuelle Präsentation: 
 
Corona macht es nötig, dass für alle Feuerwehrhäuser Hygienepläne erstellt wurden, 
alle Kameraden sind angehalten sich an diese zu halten um Coronainfektionen und 
Quarantänefälle zu minimieren. 
 
Übersicht Mitgliederstatistik 
 
Übersicht der Einsätze (weniger als im Vorjahr, dafür unter Coronabedingungen) 
 
Dienstbetrieb. Hier gilt der Dank des Ortsbrandmeisters allen für die rege Beteiligung 
an den Onlinediensten und besonders den Gruppenführern für die Vorbereitung und 
Durchführung der Dienste. 
 
Hydrantenkontrolle wurde in Kleinstgruppen an mehreren Dienstabenden 
durchgeführt.  
 
Heißausbildung, wurde nachgeholt und die jährliche Belastungsübung als 
„Alternativprogramm“ im eigenen Feuerwehrhaus durchgeführt. 
 
Weiterbildung und Ausbildung, leider gab es in 2020 so gut wie keine Lehrgänge. 
Ausgefallene Lehrgänge werden nur langsam aufgeholt werden können, außerdem 
sind die Lehrgänge nun häufig mit einem großen Onlineteil. 
 
Brandschutzerziehung in Grundschule und Kita sind leider komplett ausgefallen 
 
Jubiläum der Jugendfeuerwehr musste leider abgesagt werden, wird aber 
nachgeholt. 
 
Osteraktion der Jugendfeuerwehr war ein voller Erfolg und ist super bei den Bürgern 
der Ortschaften angekommen, hierfür spricht Jörg Fedder seinen herzlichen Dank an 
alle Beteiligten aus.  
 
Musikzug konnte im vergangenen Jahr leider so gut wie gar nicht proben, hier hoffen 
alle dass auch dort bald wieder ein Dienstbetrieb möglich sein wird.  
 
Beschaffungen, Jörg Fedder berichtet von den neuen Anschaffungen z.B. Anhänger, 
OED und Notstromaggregat.  
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Impfstatus der Feuerwehr, Jörg Fedder berichtet mit Freude dass 96 % der Aktiven 
min 1x geimpft sind, dass wird den Dienstbetrieb sehr erleichtern. 
 

5. Kassenführer Friederich Metje hält seinen Kassenbericht, er führt die Posten der Ein- 
und Ausnahmen auf und gibt den Kassenendbestand bekannt.  

 
 

6. Die Kasse wurde von Lisa Bursutzki und Maik Breuwers geprüft, diese haben eine 
ordnungsgemäß geführte Kasse aufgefunden und  konnten keine Fehler oder 
Beanstandungen finden. Die Kassenprüfer bitten um Entlastung des Kassenwartes 
und des Ortskommandos, diesem wird von der Versammlung einstimmig ohne 
Gegenstimme statt gegeben. 
 

7. A) Kassenprüfer: Christopher Voigt  - einstimmig ohne Gegenstimme und Enthaltung 
 
B) Jugendwartin:  Miriam Glatzer 
     Stellv. Jugendwart : Dennis Kohlstruck  
 
Die Mitglieder der Jugendfeuerwehr wurden online abgefragt. 
 
Hinweis, Miriam Glatzer wurde an der Ortsratssitzung für ihre Arbeit in mit den 
Jugendlichen als Ehrenbügerin geehrt.  
 
Jörg Fedder bedankt sich an dieser Stelle auch bei Ute Wenk für ihre tolle Arbeit mit 
den ganz Kleinen, den Kindern der Kinderfeuerwehr. 
 
C) Vorschlag des Kommandos: 
 
Marius Hartmann 
Stefan Pamp  
 
Als weiterer Vorschlag aus der Versammlung: 
 
Dennis Kohlstruck  
 
Es folgte eine geheime Wahl (es durften 2 Stimmen vergeben werden) 
 
Wahlergebnis: 
 
Marius Hartmann  24 Stimmen 
Stefan Pamp   43 Stimmen 
Dennis Kohlstruck   40 Stimmen 
 
Somit sind Stefan Pamp und Dennis Kohlstruck als Gruppenführer gewählt. 
 
Jörg Fedder bedankt sich bei Marius Hartmann für seine Bereitschaft und hofft auf 
weiterhin hohes Engagement seinerseits.  
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D) Zeugwart : Dirk Redecker  einstimmig, ohne Gegenstimme oder Enthaltung 
 
E) Sicherheitsbeauftragter:  Kavin Fedder, einstimmig ohne Gegenstimme oder 
Enthaltung  
 
F) Gerätewart:  Kai Probst, einstimmig ohne Gegenstimme oder Enthaltung 
 
Jörg Fedder überreicht den beiden ausscheidenden Gruppenführern Lars Kreiter und 
Kai Probst ein kleines Präsent zum Dank für ihre Dienste.  
 

8. Hendrik Dernedde wurde aus der Jugendfeuerwehr übernommen  
➔ Feuerwehrmannanwärter. 
 
Ute Wenk, Felix Püschel, Kevin Böttcher, Sebastian Greiner-Plachter 
➔  Feuerwehrfrau/mann 

 
Lena Bliedung, Emma Hahn, Marc Riehn, Paul Riehn, Till Breuwers, Dustin Armbrecht 
➔ Oberfeuerwehrfrau/mann 
 
Danny Weiner 
➔ 1. Hauptfeuerwehrmann 
 
Bastian Sakolowski  
➔ Oberlöschmeister 

 
Lars Kreiter 
➔ 1. Hauptbrandmeister  
 
Ehrungen für  
Nds. Ehrenzeichen 25 Jahre Dienst im Feuerlöschwesen 
 
Christian Hillebrecht 
Kavin Fedder 
Sascha Vogt 
 
Nds. Ehrenzeichen 50 Jahre Dienst im Feuerlöschwesen 
 
Bernd Wittenberg 
Martin Just  
 
Ehrung LFV 50 Jahre Mitgliedschaft in einer Feuerwehr 
 
Gerhard Meißner  
Heinz Meyer 
Helmut Wittenberg  
Wolfgang Schrader 
 

9. Jörg Fedder berichtet von den geplanten Terminen für 2021 
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- September Tag der offenen Tür am Feuerwehrhaus 
- Wohltätigkeitskonzert der Musikzüge 

    
Markus Herzberg berichtet kurz über den Stand der Sterbekasse, leider war in 2020 
keine Versammlung möglich, es ist geplant eine Versammlung am 04.09.2021 in der 
Stadthalle durchzuführen hierzu sind alle Mitglieder eingeladen. Er dankt allen für das 
Durchhaltevermögen.  
 

10. Christian Hillebrecht schließt mit seinem Schlußwort. Er weißt alle Kameraden 
daraufhin in der Feuerwehr WhatsApp Gruppe auf die Netiquette hin, alle mögen 
bedenken dass das was dort gepostet wird vom 73 anderen gelesen wird. An 
oberster Stelle steht Respekt, Akzeptanz und auch des Recht am eigenen Bild. 
Vorsicht ist auch bei Fotos von Einsatzstellen und Screenshots geboten, diese sollten 
dort keinesfalls geteilt werden! Auch persönliche Daten sollten lieber direkt und 
persönlich an den entsprechenden Empfänger weitergegeben werden.  

  
Christian Hillebrecht betont, dass die Kameraden aus dem Saarland bei dieser 
Versammlung fehlen! Es ist die allererste Versammlung ohne unsere „Freunde“ , er 
möchte sie an der Versammlung teilhaben lassen und fragt ob es allen Recht ist Ihnen 
ein kleines Video zu schicken um Ihnen einen Gruß der kompletten Mannschaft zu 
senden. So wird eine kurze Grußbotschaft aufgenommen und versendet.  
 
Christian fragt ob es noch weitere Punkte, Fragen oder Anregungen gibt, dies ist nicht 
der Fall.  
 
So bedankt er sich bei allen für das Erscheinen und ganz besonders bei den AZUBIS 
der Stadthalle für die wundervolle Vorbereitung und Durchführung dieser 
Versammlung und schließt die Versammlung  um  21:05Uhr. 

 
 
 
 
Protokollführerin       Ortsbrandmeister 
  
 
 
Sabrina Leditschke        Jörg Fedder 
 
  


